



PRÉFET DE LA HAUTE-MARNE

Chaumont, le 24 octobre 2016.

COMMUNIQUE DE PRESSE

Arrivée migrants

Ce lundi 24 octobre 2016, 24 migrants sont accueillis dans le centre d'accueil et d'orientation (CAO) de Langres (ancien EHPAD).

Il s'agit exclusivement de personnes isolées.

Accueillir ces personnes fuyant les guerres et les persécutions, c'est avant tout répondre à un objectif humanitaire, celui de leur mise à l'abri.

Cette mise à l'abri sera temporaire. Elle doit permettre aux acteurs associatifs d'aider les migrants à constituer, le cas échéant, un dossier de demande d'asile. Il sera procédé ensuite à leur réorientation dans le dispositif d'hébergement déjà existant, dédié aux demandes d'asile (Centres d'accueil de demandeurs d'asile – CADA).

Le CAO de Langres est entièrement pris en charge financièrement par l'Etat et sera gérée par l'Association pour l'Accueil des Travailleurs et des Migrants (ATM), en vue d'assurer l'accompagnement sanitaire, administratif et social des personnes accueillies..

Accueillir ces personnes qui se trouvaient en situation de grande précarité à Calais relève de la solidarité nationale. Comme d'autres territoires et en parfaite concertation avec les élus, notre département a répondu à cet impératif.

Françoise SOULIMAN, préfet de la Haute-Marne salue l'implication de l'ensemble des services et acteurs locaux et associatifs qui ont permis d'organiser dans des délais très courts cette prise en charge.

Contact presse :

Lysiane BRISBARE : 03.25.30.22.54/06.86.80..52.55